

martes 15 de junio de 2021

## María Eugenia Limón recibe a Baltasar Garzón, quien mañana presidirá el Comisionado para la Memoria Democrática

### La presidenta de la Diputación de Huelva le ha expresado el compromiso y la sensibilidad de la institución provincial con la Memoria Histórica



Descargar imagen

La presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, ha recibido en su despacho al ex juez Baltasar Garzón, quien mañana en el acto de constitución del Comisionado para la Memoria Democrática de la Diputación de Huelva, asumirá la presidencia de Honor. Este Comisionado, que depende directamente de la Presidencia de la Diputación, cuenta ya en 2021 con una partida presupuestaria, poniendo de manifiesto la sensibilidad especial del organismo provincial hacia la Memoria Histórica.

María Eugenia Limón ha expresado a Baltasar Garzón la importancia de crear este Comisionado para la recuperación de la Memoria Democrática y desarrollar una línea de actuaciones que, sin ser competencia directa de la Diputación, “nos ayuden a dignificar y cerrar definitivamente las heridas de las víctimas y sus familiares y a reparar su sufrimiento y su dolor, ampliados por la falta de reconocimiento”.

El acto de constitución del Comisionado, que se celebrará mañana en el Foro Iberoamericano de La Rábida, estará conducido por la parlamentaria andaluza María Márquez, que fue quien defendió la ley andaluza en el Parlamento, y contará con la presencia del secretario de Estado para la Memoria Democrática, Fernando Martínez, así como con representantes de las asociaciones de Memoria Histórica de la provincia y víctimas de la dictadura.

